

◆3年生165人が、巣立っていきました！

3月8日（金）3年生165人が卒業し、本校を巣立っていきました。きちんとした姿勢で卒業式に臨み、最後は大きな声の合唱でしめてくれました。すばらしい式だったと多くの来賓の方にほめられました。これからの、卒業生の活躍を期待しています！！



【卒業証書授与】



【答辞 村瀬 巧馬 前会長】



【卒業生合唱】

卒業生代表の 村瀬前会長 の答辞の中の一節を紹介します。

「どんな時でも明るく、前向きで、困っている人がいたら手を差し伸べ、頑張っている人がいたら応援してくれる、そんな仲間が近くにいたからこそ、最高の3年間になったと思います・・・・・・」

こんな言葉が言える3年生はとても素晴らしいですね。皆さんも、かけがえのない友達を大切にしていって下さい。

◆本年度「地域ボランティア」292人が参加！◆

本年度も、多くの生徒が地域ボランティアに参加し、奉仕の心やコミュニケーション能力、リーダー性を学んだり、地域の人や行事や環境の良さを知ることができました。以下に参加者数を載せています。来年度は、ボランティア部を新設し、さらに充実した活動をしていきます。興味のある人は、是非、ボランティア部に入部してください。（ボランティア部は他の部活動と重複して入部できます。）



【花いっぱい運動ボランティア】

番号	期日	主な活動	参加人数	番号	期日	主な活動	参加人数
1	6月10日	花壇花植え(宮司郷づくり)	12	11	11月18日	花壇花植え(宮司郷づくり)	12
2	6月24日	アンビまつり(勝浦アンビ)	10	12	11月23日	イオン防災訓練(福津イオン)	7
3	7月14日	昆虫トラップづくり(宮司郷づくり)	11	13	11月25日	マル勝まつり(勝浦小)	21
4	7月22日	さざえ祭り(福津いざい)	16	14	11月26日	キャンドル・竹灯籠づくり(宮の元公園)	24
5	9月17日	豊山神社秋季大祭(勝浦郷づくり)	3	15	12月2日	イルミネーション設置(勝浦郷づくり)	20
6	9月23日	宮地嶽神社秋季大祭(宮地嶽神社)	5	16	12月16日	小さな灯り展(津屋崎郷づくり)	13
7	10月7日	勝浦大運動会(勝浦小)	24	17	1月27日	コミュニティ・フェスタ	15
8	10月8日	波折神社秋季大祭(波折神社)	13	18	2月18日	チャレンジランキング補助	40
9	10月22日	プリンセス駅伝(郷育推進課)	10	19	3月9日	ラーメン作り(津屋崎郷づくり)	14
10	10月29日	おまつりばやし(津屋崎郷づくり)	22			小計	292

◆たくさんの生徒が表彰されました！◆

全校集会にて多くの生徒が表彰を受けていますので、紹介します。

○陸上部長距離

第40回筑前地区新人駅伝大会

(女子の部：6位)第2区区間賞 福嶋 円嘉、第4区区間賞 花田 愛海

(男子の部：4位)第3区区間賞 安永 陽悠

○ソフト部 第16回香椎カップソフトボール研修大会 準優勝

○卓球部 第1回福津市中学校対抗卓球大会

(男子2年生個人戦)

1部第3位 橘 琥珀、2部第3位 由衛 龍芽、3部第3位 中山 竜兎

(女子2年生個人戦) 3部第3位 大谷 柚杏、一瀬 千里

(男子1年生個人戦) 3部優勝 春田 奨真

(女子1年生個人戦) 1部第3位 杉松 滯



◆本年度で、津屋崎中学校を離任する先生方◆

本年度は、多くの先生が離任することになり、非常にさびしく思っています。今後も津屋崎中で頑張ってもらいたい先生ばかりなので、残念ではありますが、今後の活躍を祈念しています。なお、離任者の赴任先及び赴任者につきましては、始業式の日にお知らせします。

【本校を離任する先生】

名前	担当	名前	担当
戸田 朝子	主幹教諭、1年英語、バレー部	吉村 直洋	1年社会
五十嵐 尚美	1年担任、美術、美術部	徳永 真次	サンルーム担当
田中 賢太	3年担任、理科、男子バレー部	緒方 陽子	特別支援学級支援員
緒方 僚也	2年副任、体育、バスケット部	桑原 敦子	通級指導
西田 富喜	1年副任、音楽、吹奏楽部	加瀬 美智子	スクールカウンセラー
井 美恵子	1年国語	村上 和美	事務補助

◆行事予定◆

4月の主な行事、今後の主な行事			
4月8日(月)	始業式	4月18日(木)	全国学力学習状況調査(3年)
4月10日(水)	入学式	4月19日(金)	授業公開、部活公開
4月12日(金)	福津市統一テスト	5月18日(土)	体育祭

◆本校教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございました◆

4月に福岡東中から異動してきて、1年が経とうとしています。本年度は、学力向上(効果的な導入・アウトプット学習・学び合い・タブレット活用・家庭学習など)、地域理解・貢献(地域活用行事「GIT」「まわしよみ新聞」「トーク・フォークダンス」「防災訓練」「地域ボランティア」の推進など)を中心に教育課題の解決にあたりました。また、地域行事や不審者情報、スマホの使い方などを生徒に伝えるように尽力してきました。まだまだ、十分な成果は現れていませんが、地道に継続し、子どもたちがよりよく成長できるように努力を続けていきます。今後ともご理解・ご協力よろしくお願いいたします。